

Gemeinsam. Weltweit. Eine Milliarde (One Billion) tanzende Frauen und Männer.

Am **14. Februar 2017** laden wir zu einem Flashmob **nach Bregenz**. Wir setzen gemeinsam ein Zeichen. Sei auch du dabei!

One Billion Rising (englisch für "Eine Milliarde erhebt sich") ist eine weltweite Kampagne für ein Ende der Gewalt gegen Frauen und Mädchen. Sie wurde 2012 von der New Yorker Künstlerin Eve Ensler initiiert. Die eine "Milliarde" deutet auf eine UN-Statistik hin, nach der eine von drei Frauen in ihrem Leben entweder vergewaltigt oder Opfer einer schweren Körperverletzung wird. Es ist eine der größten Kampagnen weltweit, in bis zu 190 Ländern wird mit Tanz und Freude gegen Gewalt an Frauen demonstriert.



NEW YORK – SYDNEY- TOKIO – ROM – HARD

Am 14. Februar 2017 um 14 Uhr machen wir am Leubühel Platz in Bregenz einen Flashmob. Sei dabei, tanz mit oder komm einfach vorbei, schau zu und unterstütze so die gute Sache. Den Tanz kannst du in einem unserer **kostenfreien Tanzworkshops** lernen. Keine Angst: Man muss weder eine Sportskanone noch ein Tanzprofi sein. Frauen, Männer, Kinder – alle herzlich willkommen!

- **Di, 17.01.2017, ab 10 Uhr** - Turnhalle der Turnerschaft Hard
- **Mi, 18.01.2017, ab 15 Uhr** - Jugendtreff Underground, Hofsteigstrasse 146, Hard
- **Mi, 25.01.2017, ab 15 Uhr** - Jugendtreff Underground, Hofsteigstrasse 146, Hard
- **Di, 31.01.2017, ab 10 Uhr** - Turnhalle der Turnerschaft Hard

Keine Zeit? No problem - es gibt ein Tutorial auf youtube. Damit kannst du den Tanz alleine daheim üben. Alle Infos hierzu findest du auf unserer Facebook-Seite *Onebillionrisingbregenz* oder unserer Website *onebillionrisingvlg.jimdo.com*.

Wir freuen uns über viele viele TeilnehmerInnen aus Hard!

ONE BILLION RISING 2017 – UND HARD IST DABEI!

Noch Fragen? Dann ruf uns an:

Carina Kainz: Frauensprecherin Hard – Tel: +43664 22 62 483

Aglaja Azmi: Offene Jugendarbeit Hard – Tel: +43650 82 28 687

